

Beitragsanpassung NK.select XL

Neugeschäftsbeiträge (Erwachsene Alter 38, Sonderbedingungen Alter 28)

Tarif	Erwachsene		Jugendliche		Kinder		Sonderbedingungen	
	€	%	€	%	€	%	€	%
NK.select XL 600	63,4€	9,4% (7,4%)*	74,5€	20,6%	60,3€	18,7%	51,9€	16,4%
NK.select XL 1200	53,5€	9,5% (7,3%)*	63,0€	19,9%	47,8€	18,7%	34,9€	16,8%
NK.select XL 3000	37,6€	9,2% (7,0%)*	46,2€	16,5%	34,0€	21,4%	12,1€	15,0%
NK.select XL BON	53,5€	8,1% (6,1%)*	63,0€	17,2%	47,8€	15,7%	34,9€	11,4%

* durchschnittliche jährliche Anpassung pro Jahr seit 2022

Vorbehaltlich der finalen Zustimmung
des mathematischen Treuhänders



Beitragsanpassung NK.select L

Neugeschäftsbeiträge (Erwachsene Alter 38, Sonderbedingungen Alter 28)

Tarif	Erwachsene		Jugendliche		Kinder		Sonderbedingungen	
	€	%	€	%	€	%	€	%
NK.select L 600	49,7€	8,8% (6,0%)*	67,2€	20,5%	55,4€	18,7%	43,1€	16,2%
NK.select L 1200	41,9€	9,0% (6,0%)*	57,8€	19,9%	44,3€	18,8%	28,6€	16,5%
NK.select L 3000	31,3€	9,1% (6,5%)*	37,5€	16,5%	31,8€	21,4%	10,2€	14,7%
NK.select L BON	41,9€	7,4% (4,9%)*	57,8€	17,0%	44,3€	15,5%	28,6€	10,5%

* durchschnittliche jährliche Anpassung pro Jahr seit 2023

Vorbehaltlich der finalen Zustimmung
des mathematischen Treuhänders



Beitragsanpassung NK.select S

Neugeschäftsbeiträge (Erwachsene Alter 38, Sonderbedingungen Alter 28)

Tarif	Erwachsene		Jugendliche		Kinder		Sonderbedingungen	
	€	%	€	%	€	%	€	%
NK.select S 600	50,1€	14,8% (4,7%)*	55,0€	33,1%	65,6€	41,0%	36,3€	24,6%
NK.select S 1200	43,4€	15,6% (5,0%)*	43,2€	28,8%	46,3€	40,1%	23,2€	24,1%
NK.select S 3000	24,2€	11,7% (3,7%)*	41,6€	37,4%	32,8€	42,6%	9,0€	22,8%
NK.select S BON	42,8€	11,2% (3,6%)*	43,2€	21,6%	46,3€	28,0%	23,2€	11,8%

* durchschnittliche jährliche Anpassung pro Jahr seit 2023

Vorbehaltlich der finalen Zustimmung
des mathematischen Treuhänders



Beitragsanpassung NK. Neugeschäftsbeiträge (Erwachsene Alter 38, Sonderbedingungen Alter 28)

Tarif	Erwachsene		Jugendliche		Kinder		Sonderbedingungen	
	€	%	€	%	€	%	€	%
NK.1	50,7€	10,1% (3,3%)*	47,9€	20,4%	24,1€	18,8%	37,1€	19,9%
NK.2	59,0€	9,6% (2,7%)*	54,1€	19,9%	38,6€	18,8%	55,7€	19,1%
NK.3	74,2€	10,8% (2,6%)*	64,0€	20,6%	48,7€	18,8%	72,3€	21,4%
NK.4	36,4€	10,2% (4,7%)*	23,6€	19,5%	15,2€	18,8%	11,8€	18,3%
NK.Bonus	57,9€	8,8% (2,5%)*	53,0€	16,2%	37,0€	14,4%	54,6€	15,8%

* durchschnittliche jährliche Anpassung pro Jahr seit 2013

Vorbehaltlich der finalen Zustimmung
des mathematischen Treuhänders



Beitragsanpassung PRIMO.

Neugeschäftsbeiträge (Erwachsene Alter 38, Sonderbedingungen Alter 28)

Tarif	Erwachsene		Jugendliche		Kinder		Sonderbedingungen	
	€	%	€	%	€	%	€	%
PRIMO.Bonus Z	stabil	0,0% (1,2%)*	40,4€	21,5%	36,8€	20,8%	35,9€	17,9%
PRIMO.Bonus Z+	stabil	0,0% (1,3%)*	49,7€	22,4%	39,7€	21,1%	45,2€	18,8%
PRIMO.SB 1 Z	stabil	0,0% (1,4%)*	41,9€	25,5%	39,5€	25,1%	37,2€	21,1%
PRIMO.SB 1 Z+	stabil	0,0% (1,4%)*	51,3€	25,9%	42,4€	25,1%	46,7€	21,5%
PRIMO.SB 2 Z	stabil	0,0% (1,6%)*	34,8€	25,3%	26,0€	25,1%	33,3€	22,5%
PRIMO.SB 2 Z+	stabil	0,0% (1,7%)*	42,4€	25,8%	28,9€	25,1%	41,0€	22,4%
PRIMO.SB 3 Z	stabil	0,0% (2,2%)*	27,7€	25,3%	16,7€	25,1%	19,4€	20,2%
PRIMO.SB 3 Z+	stabil	0,0% (2,1%)*	33,8€	25,8%	19,7€	25,1%	23,8€	19,9%

* durchschnittliche jährliche Anpassung pro Jahr seit 2013

Vorbehaltlich der finalen Zustimmung
des mathematischen Treuhänders



Beitragsanpassung KS.

Neugeschäftsbeiträge (Erwachsene Alter 38, Sonderbedingungen Alter 28)

Tarif	Erwachsene		Jugendliche		Kinder		Sonderbedingungen	
	€	%	€	%	€	%	€	%
KS.1	stabil	0,0% (2,6%)*	45,3€	19,2%	stabil	0,0%	44,2€	17,9%
KS.2	stabil	0,0% (4,1%)*	35,2€	19,6%	stabil	0,0%	29,8€	19,0%
KS.3	stabil	0,0% (1,7%)*	50,0€	19,6%	stabil	0,0%	57,4€	20,1%
KS.Bonus	stabil	0,0% (2,4%)*	44,4€	15,2%	stabil	0,0%	43,3€	14,3%

* durchschnittliche jährliche Anpassung pro Jahr seit 2013

Vorbehaltlich der finalen Zustimmung
des mathematischen Treuhänders



Beitragsanpassung MAS.

Neugeschäftsbeiträge (Erwachsene Alter 38, Sonderbedingungen Alter 28)

Tarif	Erwachsene		Jugendliche		Kinder		Sonderbedingungen	
	€	%	€	%	€	%	€	%
MAS.1	105,6€	15,5% (3,2%)*	stabil	0,0%	stabil	0,0%	58,2€	22,2%
MAS.2	130,8€	25,1% (4,7%)*	stabil	0,0%	stabil	0,0%	30,0€	18,2%
MAS.3	106,6€	26,0% (5,1%)*	stabil	0,0%	stabil	0,0%	15,8€	17,1%
MAS.Bonus	103,5€	14,2% (3,1%)*	stabil	0,0%	stabil	0,0%	57,0€	18,0%

* durchschnittliche jährliche Anpassung pro Jahr seit 2013

Vorbehaltlich der finalen Zustimmung
des mathematischen Treuhänders



Keine Beitragsanpassung in folgenden Tarifen

Hi.Germany

- Hi.Medical
- Hi.Dental

Krankentagegeld

- KT (alle Karenzstufen)
- MKT (alle Karenzstufen)
- FKT (alle Karenzstufen)
- KTAR

MBZ.flex

- Keine BAP, aber in Einzelfällen Mitgabe einer „alten MBZ.flex-BAP“, wenn die zugrunde liegende Vollversicherung erstmals seit mehreren Jahren angepasst wird



Private Pflegepflichtversicherung (PPV)

BAP zum 01.2026

- PVN (Alter 38 ca. 5,5 %)
- PVB (Alter 38 ca. 2,9 %)

